

# FINKBASS

## BIO

**(DE)** Eine Loopstation, einen E-Bass, ein Drum Pad und ihre kraftvolle Stimme – mehr braucht es nicht für FINKBASS aka. Laura Fink. Auf eigenständige Art und Weise schreibt und performt sie so ihre Songs. Innerhalb kürzester Zeit konnte FINKBASS tausende neue Fans mit ihren zu Hause produzierten Live Loop Videos auf Youtube und Facebook gewinnen. Sowohl groovende Basslines, starke Melodien und Beats, als auch atmosphärische Vocal Loops lassen sich in Lauras Songs finden, bei denen immer Raum für Improvisation bleibt. FINKBASS sprüht vor Leidenschaft und Musikalität, ihre Ausstrahlung ist einzigartig, und ihre empowernde Art einfach mitreißend. Jeder zu hörende Sound ist von Laura live kreiert und gelooped. Eine Live-Erfahrung, die schwer in Worte gefasst werden kann.

Die erste FINKBASS EP ist für 2018 geplant.

**(EN)** Using a loopstation, her bass guitar, a drum pad and her intense voice, FINKBASS aka. Laura Fink found a unique way to create energetic songs on her own. Starting her professional career as a bass player, Laura soon discovered her songwriting potential and that her uniqueness requires a solo career. Within a short period of time, Laura could fascinate thousands of new fans from all over the world with her homemade Live Loop Videos on Youtube and Facebook. Smooth and groovy bass lines, strong melodies, powerful drum beats and ambient vocal loops can all be found in Laura's songs. Her aura is one of a kind, her passion and musicality immense, and her empowering nature truly captivating. Every sound you hear is created and looped live. A live experience you cannot miss!

FINKBASS is based in Wiesbaden, Germany. The first EP is scheduled for 2018.